



Dr. Edmund Stoiber kommt heute nach Prien-Stock

Beitrag

Auf Einladung der Bundestagsabgeordneten Daniela Ludwig und des CSU-Kreisvorsitzenden Klaus Stöttner kommt am heutigen Mittwoch, 13. September der ehemalige Bayerische Ministerpräsident und CSU-Ehrenvorsitzende Dr. Edmund Stoiber nach Prien und an den Chiemsee. Der "Sommer-Talk" in der Bootshalle der Familie Feßler in Prien-Stock beginnt mit einem Stehempfang um 19 Uhr, der Eintritt ist frei und steht allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern offen. Dr. Edmund Stoiber wird an diesem Abend zu aktuellen politischen Themen Stellung nehmen.

Foto-Erinnerung: Dr. Edmund Stoiber mit Landtagsabgeordneten Klaus Stöttner



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemsee



2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Rosenheim